



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
ぎぶあっぴしない

第 6 号  
令和 7 年 7 月 1 8 日発行  
美杉中学校長  
北川 健太郎

## ～1 学期お疲れさまでした。2 学期に向けてチャージを～

4 月 7 日（月）の始業式から、今日 7 月 1 8 日（金）まで、7 2 日間（1 年生は 7 1 日）の 1 学期でした。生徒の皆さん、お疲れさまでした。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

さて、1 学期は、始業式、入学式から始まって、スポーツ祭、修学旅行、職場体験など、スタートダッシュをしたような期間でした。もちろん、中身も大変充実したものでした。そして夏休みを迎えます。

夏休みはもともと、冷房設備がなく高温のもとでは学校活動ができないために創設されたものです。確かに冷房は普及しましたが、8 月の焼けつくような暑さは、様々な活動を控えた方がいいように思いますし、その間に心身ともにエネルギーを蓄えるのもひとつです。そして、残暑は残りますが、9 月からの再スタートになります。9 月 1 日（月）、皆さんが元気な姿を見せてくれることを願っています。

## ～大切な学習～

6 月下旬から、美杉地域学習、救命救急講習、交通安全教室、太鼓に関するオリエンテーション、薬物乱用防止教室、ネットトラブル講座など、様々な学習、体験をしました。勉強も大切ですが、教科学習では学べないことにも大切なものがたくさんあります。

そこに気づけるといいですね。



### 【熱中症対策についてのお願い】

明日から夏休みになります。これまで気温が上昇した日は、WGBT（暑さ指数）を計測し、部活動実施の判断をしてきましたが、夏休み中の部活動後の下校はお昼ごろに帰ることになります。バス下車後、バス停からは暑い中を帰ることになりますので、水分を多めに持ってきたり、日傘等を活用したりするなど、熱中症対策にご協力いただきますようお願いいたします。



### 【 雑 感 】

6 月中旬、ケーブルテレビで「WOOD JOB! ～神去なあなあ日常～」を見ました。その中で印象に残ったのが、主人公が川のそばのお地蔵さん？におにぎりを半分備えたら、その後子供が行方不明になったときに、山の神？に助けられ、その子どもを保護できた場面です。話は変わりますが、大谷翔平はグラウンドに落ちていたゴミを拾って、「野球の神が味方している」とか言われます。昔話にも、亀を助けたらとか、鶴を助けたらとか、ふとした思いやりや、気遣いが幸せを呼ぶことにつながっています。（約束を破るといけません）

なんとなく、世知辛い世の中です。見返りを求めないやさしい気持ちって素敵ですね。